

**Anwesende:**

Vorname	Name	Anwesend		
		Ja	Nein	Ent.
<b>Vorsitz</b>				
Hannah	Rosenbaum	X		
Leander	Schreyer	X		
<b>Finanzen</b>				
Helge	Häußler	X		
<b>HoPo</b>				
Sebastian	Lau	X		
Maria	Scholhölter	X		
Bilal	Tasdemir	X		
<b>Soziales</b>				
Nina	Zazzi	X		
Rachid	Ramadan		X	X
Falko	Schumpich		X	X
<b>Kultur</b>				
Mirko	Schneevoigt	X		
Katharina	Harst	X		
Greta	Ostendorf		X	X
Hendrik	Thalmann	X		
Niklas	Nienhaus	X		
<b>Campus</b>				
Mohammed	Bahakim	X		
Didier	Itembe II	X		
<b>Geschäftsführung</b>				
Lisa	Mauve	X		
<b>Autonome Referate</b>				
	AFR		X	
	ASR		X	
	ABeR		X	
	AAR		X	
<b>FsRK</b>				
Victoria	Hilpert		X	
Mark	Brockmann		X	

**Tagesordnung:**

TOP 1	Begrüßung.....	2
TOP 2	Protokolle.....	2
TOP 3	Gäste.....	2
TOP 4	Berichte.....	2
TOP 5	Nö.....	3
TOP 6	Verschiedenes.....	3

## TOP 1      Begrüßung

Nina begrüßt zur Sitzung.

## TOP 2      Protokolle

Hannah wird das Protokoll zeitnah fertig stellen.

## TOP 3      Gäste

### **Arbeiterkind e.V**

Der Verein unterstützt Kinder aus nicht-Akademikerfamilien bei der Aufnahme eines Studiums. Am 15.11 um 18 Uhr soll eine Veranstaltung zu dem Themen Bafög, Stipendien, Wohn- und Kindergeld stattfinden. Bisher wurde überwiegend mit der zentralen Studienberatung zusammengearbeitet, dort gibt es jedoch aktuell keine Kapazitäten für diese Veranstaltung. Daher wird angefragt ob eine Nutzung des AStA-Seminarraumes an diesem Abend möglich ist.

Der AStA wird sich beraten und zeitnah zurückmelden.

### **Univatar**

Es wird angefragt, ob die bereits länger bestehende Kooperation fortgesetzt werden könnte.

Es werden kostengünstig Seminare zu dem Themenkomplex Projektmanagement angeboten, hierfür würde der AStA-Seminarraum benötigt. In Zukunft soll es eine Härtefallregelung für Studierende geben die sich den Teilnahmebeitrag nicht leisten können auch hier wird der AStA um Unterstützung gebeten.

Der AStA wird sich beraten und zeitnah zurückmelden.

## TOP 4      Berichte

### **HoPo:**

Es sollen weiterhin zwei Sprechstunden angeboten werden.

**Vorsitz:**

Es fand ein Treffen mit der Prorektorin für Diversitätsmanagement statt. Eine der nächsten Veranstaltungen „Diversität zu Tisch“ wird im AStA stattfinden. Zudem wurde über das Teilzeitstudium gesprochen, da dies bisher nur schlecht möglich ist an der TU.

**Finanzen:**

Auf der letzten Haushaltsausschusssitzung haben die Jusos viel Kritik an der Stellenverteilung geäußert. Auf der der nächsten Sitzung ist die Anwesenheit des Kulturteams gewünscht.

**Kultur:**

Die Halloweenparty soll in Kooperation mit dem YPS, der Figgestube und dem Spunk stattfinden. Es soll eine Gewinnbeteiligung nach vollständiger Begleichung der Fixkosten erfolgen über die genaue Aufteilung soll nooch mit dem Wohnheimkneipen diskutiert werden. Es soll einen Bierwagen geben der bereits um 18 Uhr mit dem Ausschank beginnen soll, die eigentliche Party soll dann gegen 22 Uhr im Innenraum der EF 50 starten.

Die Flyer sollen mit Rücksprachrecht von einem Vertreter der Wohnheimkneipen für 30 € erstellt werden.

**Geschäftsführung**

Der Copyshop muss aufgrund des Umbaus im Mensafoyer noch eine weitere Woche geschlossen bleiben.

**TOP 5      Nö**

Nichts.

**TOP 6      Verschiedenes**

Nichts.